

Rapport de Production du Premier Trimestre 2023

26 avril 2023

MMG Limited (MMG) a publié aujourd'hui ses résultats de production pour le premier trimestre 2023, avec 68.954 tonnes de cuivre et 30.650 tonnes de zinc produites au cours des trois mois clos le 31 mars 2023.

Le PDG par intérim de MMG, Liangang Li, a déclaré que les résultats de la société au premier trimestre avaient été affectés par l'incident de sécurité survenu à Dugald River et les troubles sociaux au Pérou qui ont limité le flux de logistique entrant et sortant.

« Le premier trimestre 2023 a été difficile pour notre entreprise. La perte de nos collègues de Barminco à Dugald River a eu un impact profond et durable sur notre site et sur l'ensemble des équipes de MMG. Depuis, nous avons mis l'accent sur le soutien de notre équipe sur le site alors que nous travaillions pour reprendre en toute sécurité les opérations à Dugald River le 21 mars 2023, après l'approbation réglementaire.

"La production à Las Bambas a été affectée par une activité de protestation généralisée au Pérou qui a provoqué des pénuries de fournitures essentielles et notre équipe a travaillé sans relâche pour atténuer autant que possible les impacts. Les barrages routiers ont été supprimés le 11 mars et depuis lors, nous sommes revenus à pleine capacité et avons recommencé le transport de concentré, en nous concentrant désormais sur la réduction des stocks détenus sur site », a ajouté M. Li.

M. Li a déclaré que bien que les trois premiers mois de 2023 aient été difficiles, la société continue de se concentrer sur la conduite d'une dynamique positive dans ses projets de développement.

"Malgré un premier trimestre difficile, nous continuons à déployer des efforts considérables pour faire avancer nos projets de croissance afin d'augmenter les volumes de production et d'assurer un avenir solide à nos actifs. Sous réserve de la conclusion d'un accord global avec la communauté de Huancuire, le développement du gisement de Chalcobamba devrait commencer au second semestre 2023. »

"La construction de notre projet d'expansion de Kinsevere progresse bien, les travaux de génie civil ayant commencé début mars et les travaux de terrassement pour la nouvelle digue de stockage de rejets étant également en cours. Nous prévoyons que la première production de cobalt aura lieu dans le courant de l'année et que la première production de cathodes de cuivre à partir de minerai sulfuré aura lieu en 2024."

Nous nous réjouissons également de l'achèvement de la ferme solaire de Dugald River en février, dont l'exploitation commerciale sera achevée le 21 avril 2023. Ce projet permettra de réaliser des économies d'énergie immédiates et de réduire l'empreinte carbone de la mine." La production annuelle de cuivre est maintenue dans une fourchette de 305 000 à 353 000 tonnes, sous réserve toutefois de la poursuite de l'approvisionnement et de l'accès des personnes et de la logistique à Las Bambas.

La production de zinc devrait maintenant se situer entre 190 000 et 215 000 tonnes en raison de la suspension et de la montée en puissance prolongées de la production à Dugald River.

Veuillez télécharger la copie complète du Rapport de Production du Premier Trimestre 2023 ici.



Renseignement médias

Andrea Atell 0439 689 991 andrea.atell@mmg.com